

# Turistas argentinos destacan las bondades del borde costero

Aunque valoran la gastronomía y la compras en la ciudad, las playas son su principal interés.

Bástian Valenzuela Rojas  
 La Estrella de Iquique

**E**n plena época estival, Iquique se ha convertido en uno de los destinos más llamativos para los turistas argentinos, quienes junto a los bolivianos, han llegado en masa para disfrutar del borde costero y los panoramas que ofrece la capital regional en verano.

Y es que, este aumento significativo de la llegada de turistas argentinos se ha visto confirmado en el positivo balance que han sacado los gremios turísticos de la región durante estos días de enero.

Muchos son los turistas argentinos que visitan por primera vez la región y



LOS TURISTAS ARGENTINOS HAN LLEGADO A PLAYA CAVANCHA DURANTE ENERO.

otros, han regresado debido a las atracciones que entrega la zona para disfrutar el verano.

Es lo que describen Martín y Macarena, quienes viajaron junto a su hija Sofía desde Mendoza y han quedado muy conformes con lo que les ofrece el borde costero, sin embargo,

han encontrado otros atractivos. "El plan familiar y principal está el visitar la playa, ya sea de día o noche, ya que se puede recorrer el borde costero en familia y es algo bastante relajante. Igualmente hemos estado harti los locales en Baquedano y Península en la tarde/noche, encon-

trándonos con gratos ambientes y buenos lugares para compartir", señalaron.

Diferente es el caso de Catalina y Enzo, pareja argentina proveniente de Córdoba quienes visitan por segunda vez la ciudad. En esta oportunidad, los turistas se han abierto más a la gas-

tronomía de la zona, algo que habían pasado por alto durante su primera estadía. "Es segunda vez que visitamos Iquique para el verano, es claro que lo que más hacemos es venir a la playa y disfrutar del mar, pero esta última vez estamos conociendo más la gastronomía y lo rico que se puede comer en el borde costero", indicó Enzo.

Además, se han abierto a descubrir más de la ciudad, dejando de lado el borde costero, donde encontraron los centros comerciales. "Este segundo viaje hemos visitado mucho más los centros comerciales como la Zofri y el Mall, donde encontramos muchos productos más económicos que en Argentina" concluyó.

Con la segunda ola de turistas que llegará durante febrero, la región mantiene vigente sus atractivos, siendo estos claros para los turistas que llegan desde Argentina y han llenado el borde costero durante la época estival.